



Blindenmarkt, 28.08.2025

Sehr geehrte Eltern!

Auf Grund einer großen Straßenbaustelle in der Auhofstraße in Blindenmarkt wird es in den nächsten Wochen zu großen Verkehrsbehinderungen rund um die Mittelschule Blindenmarkt kommen. Die Gemeinde Blindenmarkt unternimmt jede Anstrengung um die Unannehmlichkeiten möglichst gering zu halten.

Bitte leisten auch Sie Ihren Beitrag! Lassen sie Ihre Kinder entweder beim Gemeindeamt oder beim Mehrzweckhaus aus dem Auto aussteigen und fahren Sie bitte nicht bis zur Schule! Sie ersparen sich sicher einiges an Verzögerungen und schenken Ihren Kindern 50 Meter Frischluft. Sie können auch gerne das Wochenende nutzen und mit Ihrem Kind (vor allem für die 1. Klassen) in Ruhe den besten und sichersten Schulweg erkunden. Die Schulwege sind für die Dauer der Baustelle von Schulwegspolizisten gesichert.

Im Anhang finden Sie das offizielle Schreiben der Gemeinde Blindenmarkt.

Wenn wir zusammenhelfen wird es gelingen! Ich wünsche allen einen guten Schulstart!

Mit freundlichen Grüßen aus der Mittelschule Blindenmarkt

Direktor Ulrich Schmalz

